

BOLETÍN DE PRENSA No.431 ->>

- Federación de Estudiantes UAA otorgará para el segundo semestre del año un total de 40 becas del 50% en sus colegiaturas.
- Rector de la UAA reconoce el esfuerzo realizado por la Institución por fortalecer el fondo de becas en favor de la continuidad en la formación de los estudiantes.

La Máxima Casa de Estudios del estado ha mostrado un claro compromiso hacia las familias aguascalentenses para que las problemáticas económicas de los estudiantes no repercutan en su formación académica, es así que la Institución ha otorgado en este 2016 alrededor de 1 mil 500 becas en los niveles de bachillerato y licenciatura; así lo expuso el rector, Mario Andrade Cervantes.

Durante la presentación del programa Juntos por Más Gallos, Andrade Cervantes felicitó ampliamente las gestiones realizadas por la Federación de Alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (FEUAA) y las sociedades de alumnos que la conforman pues debido a ello se otorgarán 40 becas del 50% a estudiantes de diversas licenciaturas e ingenierías durante el semestre agosto-diciembre de 2016.

El rector manifestó que estas acciones hablan del interés por parte de los mismos alumnos por solidarizarse con los universitarios; asimismo, agradeció los apoyos que el Gobierno del Estado ha otorgado a la Institución pues representan la oportunidad para que un mayor número de estudiantes puedan concluir sus estudios profesionales.

Por su parte Karla Deyanira Medina Guardado, presidenta de la FEUAA, externó que es necesario apoyar a los estudiantes que lo requieran para continuar sus estudios, por ello indicó que se seguirán gestionando apoyos en beneficio de los alumnos de la Autónoma de Aguascalientes.

Al respecto, Medina Guardado explicó que la FEUAA dará continuidad a la iniciativa Juntos por Más Gallos y anunció que para finales de 2016 se dará a conocer la convocatoria para que una mayor cantidad de estudiantes cuenten con este apoyo el primer semestre de 2017.

Durante el evento, el secretario de la Juventud de Aguascalientes, Juan Orlando Sánchez Quezada, en representación del gobernador constitucional Carlos Lozano de la Torre, realizó la entrega simbólica de los apoyos otorgados a Luis Eduardo Cadengo López, estudiante de la carrera de ingeniería Civil y representante de los beneficiados por este programa.

Finalmente Sánchez Quezada mencionó que gracias a las gestiones realizadas por la FEUAA, el Gobierno del Estado otorgó estos apoyos para que los futuros profesionistas continúen su preparación y fortalezcan sus conocimientos, además hizo un llamado a la comunidad de la UAA para aprovechar su preparación y así retribuir en un futuro mediante su labor profesional acciones positivas en beneficio de la entidad y del país.

